

Concurso de Artes y Letras 2024 premió a sus ganadoras

Certamen, organizado por el Rotary Club Salar Grande de Antofagasta, tuvo como triunfadoras de sus dos categorías a las estudiantes Astrid Figueroa Collao y Akemi Flores Layza.



EL TORNEO ES ORGANIZADO POR EL ROTARY CLUB SALAR GRANDE.

Iris González Gamboa
 La Estrella

los talleres artísticos e invitados especiales.

En una ceremonia realizada en el Teatro Municipal de Antofagasta, el Rotary Club Salar Grande de Antofagasta premió a los mejores del III Concurso de Artes y Letras: Semana de la Niñez 2024.

La iniciativa, financiada por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) 8% Línea Cultura, tuvo su término en el acto que reunió a los estudiantes que destacaron en las dos categorías, familiares, amigos, miembros del Rotary Club, monitores de

Fueron más de 80 trabajos los presentados en esta edición, lo que fue destacado por el presidente del Rotary Club Salar Grande, Raúl Pereira. "Esta es una oportunidad de colaborar en la formación de los niños y niñas de Antofagasta y, a su vez, de promover el desarrollo de habilidades artísticas como medio de expresión de ideas y valores para la vida, como la integración, la amistad, la tolerancia y el cuidado del medio ambiente, entre otros. Agradecemos la confianza de los padres y profesores que nos abrieron las puer-



UN ALEGRE CEREMONIA PUSO FIN A LA TERCERA VERSIÓN DEL CONCURSO DE ARTES Y LETRAS: SEMANA DE LA NIÑEZ 2024.

tas de sus escuelas para llevarles gratuitamente talleres de arte y así motivar la participación en este concurso", señaló Pereira.

Junto a ello, relevó especialmente la colaboración de instituciones como la Escuela República de Estados Unidos, que desempeñó un papel importante en la convocatoria y participación de estudiantes.

El jurado estuvo compuesto por reconocidos artistas e ilustradores anto-

fagastinos, como Karla Quiroga, Esteban "Chungungo" Castillo, Raly Molina y Marisel Muñoz, quienes tuvieron la difícil tarea de evaluar los trabajos presentados. "Nos sorprendió gratamente el nivel de compromiso y creatividad

“ Nos sorprendió el nivel de compromiso y creatividad ”

Karla Quiroga, jurado

de los estudiantes. Cada obra refleja no sólo un

gran talento artístico, sino también una reflexión profunda sobre temas sociales y culturales importantes", comentó Quiroga.

En la ceremonia fue premiada en la Primera Categoría Astrid Figueroa Collao, estudiante del Instituto Bicentenario Científico Educa-

cional José Maza Sancho (ICEDUC), con su obra "Las pulseras de la amistad".

En la Segunda Categoría, en tanto, la triunfadora fue Akemi Flores Layza, estudiante de II Medio del Colegio San Esteban.

Una de las características más destacadas de esta edición del concurso fue la implementación de talleres gratuitos de arte, llevados a diversas escuelas y organizaciones apadrinadas por el Rotary Club. 🌟



Taller de Teatro de Mejillones bajó